



学校教育目標「夢をもち ともに伸びる子」

いなほ



飯田小学校だより No.3 令和2年5月18日

臨時休業中の学校の出来事をご紹介します

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、4月13日（月）から臨時休業となり、子供たちの声が校舎に響かない毎日が続いています。時折、臨時登校日があることで、子供たちは、久しぶりに会う友達とおしゃべりを楽しんでいます。

学校の教育活動も、4月・5月に計画していた「1年生を迎える会」「交通教室」「運動会」などができずに、中止や延期となりました。

この臨時休業中の学校での出来事をご紹介します。なお、このことは、飯田小学校ホームページに掲載されています。そちらも御覧ください。

入学式

4月7日（火）



32名の1年生が入学しました。新しいランドセル・黄色い帽子もぴかぴか輝いていました。

給食

4月9日（木）



新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、同じ方向を向いて、お話をしないで食べました。

間隔をとって下校集合



友達との距離を少しでも離して、集合しています。その他にも、学年で使用する階段を決めたり、換気や手洗い・うがいを意識して生活しています。

学校中を消毒中



臨時登校日の前日や、児童が下校したあとに、職員が教室や特別教室、廊下や階段などを消毒して廻っています。

トピックス TOPICS

学校にカモシカが出現!

4月28日の朝、運動場にカモシカがいました。草むらのおいを嗅いだり、辺りの様子をうかがってました。そっとしておく、いつの間にか、カモシカの姿は消えていなくなっていました。

